
Acta reunión de Codep Lunes 2/9

Presentes:
Dirección: Alejandro Colman Lerner, Violeta Medan
Representantes de profesorxs: Alejandro Nadra, Francisco Urbano
Representantes de graduadxs: Martín Klappenbach, Veronica de la Fuente
Representante de alumnxs: Canela Pedreira (saliente) y Juan Cruz Pliauzer (entrante)
Secretaria académica: Alejandra Guberman

Orden del día enviado por mail

1- Informe de dirección
Se hizo la presentación a la Ad Hoc de acuerdo a la propuesta del área de Biotecnología.
Se solicita que en futuras presentaciones se ajusten mejor a las consignas y se completen
los deadlines para llegar a postulaciones más revisadas y robustas. Se hace notar que
faltan avales y CVs de postulantes con el perfil solicitado, lo que podría demorar su
tratamiento por la comisión AdHoc.
El director y Lidia S se reunieron con la comisión de enseñanza para revisar las
posibilidades de avance de la postulación de E. Katz como Profesora Consulta.
Se realizaron las oposiciones de los concursos de profesor/a regular del área molecular.
Se compraron los aires acondicionados para los nuevos espacios de secretaría y SUM.
Se comunica que entró en vigor el nuevo sistema de ordenes de trabajo. No habría llegado
a la Dirección usuario y clave aún. Sí llegó al iB3.
Se comunica la concreción de las postulaciones de Micaela Godoy Herz y Haydee Viola, así
como de Marcelo Rubinstein a los premios de las Academias…

2- Pedido de espacio de mesada (1 cupulin) del EGE. ¿Dónde tendríamos lugar y qué
querríamos a cambio?

Se invitó a Jorge Muschietti a comentar sobre la necesidad y variantes asociadas a la
solicitud. También sobre posibles limitaciones del uso de diferentes áreas de trabajo que
puedan aparecer desde les responsables de higiene y seguridad de la FCEN.
Se conversó sobre distintas alternativas, como evaluar otros espacios, hacer trueque de
espacios relevantes para las partes, hablar con personas particulares con
espacios/necesidades/expertise compatibles (Kaczer, Berón de Astrada y Rosenstein). En
resumen, se inició una conversación que seguramente no se cierre antes de que se
resuelvan los concursos de profesor/a en curso (que pueden requerir readecuación de
espacios).

3- Temas a propuesta de los CODEPers

Se invitará a las/os miembros/as del departamento a acercar propuestas de temas a hablar
con Decano y Vicedecana durante la próxima reunión del 23/9 a las 10hs. La puesta en
común de los temas se tratará en la reunión de codep del 16/9.


